

MANIFIESTO:

Somos un colectivo independiente que lucha por mujeres y hombres, por una ciudadanía plena, valorando la diversidad. Avanzamos hacia la generación igualdad, comprometiéndonos con los derechos humanos, para una sociedad más justa y equitativa.

Buscamos la visibilización del trabajo de la mujer y la equidad laboral, promoviendo el empoderamiento económico. El lenguaje inclusivo forma parte de nuestra identidad y no aceptamos la minimización lingüística.

Creemos que la corresponsabilidad de los trabajos del hogar, son la semilla inicial de la construcción de una sociedad más justa y equitativa.

Promovemos los hechos positivos de las nuevas masculinidades, con hombres y mujeres libres de estereotipos de género.

Trabajamos para recomponer el tejido social, por el bienestar colectivo, el respeto a los seres humanos y la erradicación de la violencia en todas sus formas, especialmente contra las mujeres, niñas y niños.

Invitamos a tener una nueva mirada sobre el espacio de convivencia donde se organizan nuestras vidas, donde se ejercitan nuestros derechos y libertades. Se trata de una mirada inclusiva que abarca a todas las personas, pero particularmente a las mujeres, en el contexto del ejercicio pleno de sus derechos humanos.

